

Los microbuses, las plazas y parques, los estadios y los paseos peatonales son considerados los lugares menos seguros por los chilenos

La consultora Research Chile reveló que el 49% del país se siente inseguro o muy inseguro en el lugar en el que vive o trabaja, el 14% señala que depende del horario y sólo el 29% declara que se siente seguro o muy seguro.

De cualquier forma, desde marzo pasado quienes se sienten seguros creció 4 puntos, mientras que aquellos que se sienten muy inseguros cayó 14 puntos, aunque esa percepción pasó casi en su totalidad a la opción inseguros.

Anuncio Patrocinado

Respecto a las diferencias por género, quienes más responden por la opción muy inseguro son las mujeres, con un 18%, mientras los hombres lo hacen sólo en un 13%.

Al consultar acerca de cuál es el rango horario más seguro, el 38% cree que es entre las 6 am y mediodía, y el 34% que es entre las 12:00 y 20:00 horas. En tanto, sólo el 12% cree que hay más seguridad entre las 8 pm y la media noche. La madrugada, es decir entre las 00:01 am y las 06:00 horas, es percibido como el rango más seguro sólo por el 8% de la ciudadanía.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Los lugares donde las chilenas y chilenos se sienten más seguros es el hogar (72%), seguido

Los microbuses, las plazas y parques, los estadios y los paseos peatonales son considerados los lugares menos seguros por los chilenos

el auto particular o de amigos (62%), restaurantes o bares (56%) y las aplicaciones de transporte (45%). Al contrario, los espacios con menos sensación de seguridad son las micros y los buses (16%), las plazas y los parques (19%), los estadios y centros deportivos (20%) y los paseos peatonales (21%).

Temas prioritarios:

La delincuencia se mantiene como la principal preocupación de los encuestados con un 84% de las menciones. En segundo lugar, se ubica salud con 66% y en tercero la corrupción, que con 63% vuelve a subir un puesto en el listado, en comparación al mes anterior). Los temas considerados menos relevantes son el aborto, con sólo el 6% de las menciones, seguido de las relaciones internacionales y el deporte y la recreación, ambos con 9%.

Al abordar el debate sobre la muerte asistida, el 73% de los encuestados se manifiesta a favor de esa medida. De ese porcentaje, un 44% está a favor a todo evento, mientras que un 29% sólo en casos donde el paciente sea mayor de edad. En contraste, un 19% indica que está en contra de dicha acción.

Instituciones más confiables:

Bomberos, con un 92% de menciones, se mantiene por octavo mes como la institución más confiable entre los encuestados. La PDI sigue en el segundo lugar con un 67% de respaldo ciudadano, mientras que el tercer lugar está Carabineros con un 66% (-1). El “Top 5” lo cierra el Banco Central (63%) y el Registro Civil (60%).

Los partidos políticos (2%), el Congreso Nacional (5%) y los canales de televisión (10%) son las instituciones menos confiables para los encuestados.

Percepción de corrupción

Entre julio y agosto de este año, la percepción de Chile como un país corrupto volvió a crecer llegando al 73% (+2). Por el contrario, quienes no creen que esta afirmación sea correcta alcanzaron el 19% (-2).

y tú, ¿qué opinas?